

Aux 4 Coins de BRUAY



Soucoupe volante

Nous n'avions pas encore ouvert cette rubrique que nous apprenions qu'un ouvrier des Ateliers Centraux de route Nationale à Labuissière (près du terrain d'aviation d'Hesdigneul) aurait aperçu une soucoupe volante samedi matin vers 5 h., de la fenêtre de sa maison.

Nous avisons nos lecteurs qui pourraient apercevoir dans le ciel une soucoupe ou un cigare volant de bien vouloir en aviser notre correspondant (Bureau 33, rue V.-Hugo).

Par ailleurs si vous rencontrez un Martien, prière de nous l'amener, en vue de photo. Une forte prime sera offerte à qui nous amènera un Martien.

